



Mardi 5 juin 2018

18 h 30

➤ CONFÉRENCE

La toponymie des tranchées de la Grande Guerre

Mardi 5 juin 2018

18 h 30

➤ CONFÉRENCE :

La toponymie des tranchées de la Grande Guerre

L'étude des Plans directeurs des Groupes de Canevas de Tirs des Armées montre que le front de la Grande Guerre est constitué de réseaux de défense denses, complexes et structurés selon les conditions du terrain. C'est pourquoi, pour améliorer l'aspect opérationnel des Plans directeurs sur le terrain, les militaires multiplient les noms, désignations et numéros associés à une signalétique. L'étude typologique des 2 500 noms de tranchées de Champagne et de leur organisation spatiale à partir d'une banque de données nous permet de mieux comprendre les logiques de dénomination de ces lieux qui ont marqué l'histoire de la Grande Guerre.

Par *Alain Devos*, professeur des Universités et Pierre Taborelli, doctorant (GEGENAA).

En partenariat avec le GEGENAA *

Conférence gratuite

Sur réservation : 03 26 35 36 91

* GEGENAA - Groupe d'Étude sur les Géomatériaux et Environnements Naturels, Anthropiques et Archéologiques